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深沢けんいち
と共に考えて

　　　　　　カンパ支援金について
　多数の皆さんからのカンパ支援金には感謝申上げます。これからも
　カンパ支援金は宜しくお願い申しあげます。
　振込先　　大地を考える会深沢けんいち
　　　　　　郵便貯金記号10750-2　番号10108331

　【3月議会報告】
こんな事あり！市の人事！
　定年退職で退職金を受け取った議会事務局長が直ちに事務局長に再任され
ました。前例のない事です。
地下水が危ない！
　大都市からの産廃によって那須の地下水が汚染の危機に直面しています。
大田原市にとっても対岸の火事ではない。地下水脈はつながつています。近々
議員の有志で現地視察してきます。みんなで産廃施設建設に反対しましょう！
老人は見捨てられた！
　今年４月１日から新しい保険医療制度によって老人負担が増えました。２
年後にはまた負担が増える事になっています。
3月１８日の本会議で私たち３名以外の２５名の賛成によって可決されました。
行政からも『老人』が見捨てられることになりました。
それでよいのでしょうか？
市議会の実況放送
　支所や公民館で市議会の実況放送が始まりました。
市で何が行われているのか、何が問題なのか、議員が何を考え、何をしてい
るのか、是非見て下さい。

【一般質問報告】３月６日
㈰国道461号線の整備計画について
（執行部回答）５月中には地元説明会が土木事務所から行われます。
㈪那珂川河畔地区町づくり計画について
（回答）当初の計画からは財政的問題や河川法などの制約もあって基本計画
からの変更を余儀なくされています。
㈫川西地区の中央公民館及び公会堂の活用策
解体するか、利用するかについては決論が出ていない。何か良い案があるな
らば地域の皆さんから積極的に提言して下さい。

㈬野犬対策
（回答）担当所管が栃木県の動物愛護団体であり、近日中に対処する。
㈭高齢者外出支援事業
（回答）予算等も含めて検討します。
ただし、行政は市民全部に公平でなくてはならない。一部の弱い人たちの身
に光を当てる訳にはいかない。（市長見解）

【編集後記】
　市町村首長の不祥事があちらこちらで暴露されています。その最大の原因は
多選弊害にあります。多選弊害は何故発生するのか。
㈰首長は予算の編成・執行、人事など大きな権限を持つので長期にわたって
政策が偏ったり、財源の効率的使用が阻害される等の可能性が高い。
㈪首長が独善的になり、職員の意見・批判等を聴かなくなる。
㈫首長と議会との間に緊張関係を欠いた関係が生じる。
以上のようなことが一般的に述べられています。そういう中で首長の多選は禁
止すべきという法案が提出されているにもかかわらず、立候補の自由、職業選
択の自由云々。地方自治体の首長の多選禁止は条例化されていないのが現実
です。こうした弊害を指摘して自ら２期から３期で潔く勇退した各地方の県知
事もいるのも事実です。

　　　　　　　　　　深沢賢市経歴
昭和27年6月29日生
昭和46年 3月　県立大田原高校普通科卒業
昭和55年 3月　中央大学理工学部 土木工学科卒業
平成15年11月　黒羽町議会議員
平成17年 9月　黒羽町閉町のため失職
平成19年11月　大田原市議会議員今日に至る。
大地を考える会代表　機関誌「屯田兵』発刊
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　　　　　　カンパ支援金について
　多数の皆さんからのカンパ支援金には感謝申上げます。これからも
　カンパ支援金は宜しくお願い申しあげます。
　振込先　　大地を考える会深沢けんいち
　　　　　　郵便貯金記号10750-2　番号10108331

　【3月議会報告】
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　定年退職で退職金を受け取った議会事務局長が直ちに事務局長に再任され
ました。前例のない事です。
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　大都市からの産廃によって那須の地下水が汚染の危機に直面しています。
大田原市にとっても対岸の火事ではない。地下水脈はつながつています。近々
議員の有志で現地視察してきます。みんなで産廃施設建設に反対しましょう！
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　今年４月１日から新しい保険医療制度によって老人負担が増えました。２
年後にはまた負担が増える事になっています。
3月１８日の本会議で私たち３名以外の２５名の賛成によって可決されました。
行政からも『老人』が見捨てられることになりました。
それでよいのでしょうか？
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　支所や公民館で市議会の実況放送が始まりました。
市で何が行われているのか、何が問題なのか、議員が何を考え、何をしてい
るのか、是非見て下さい。

【一般質問報告】３月６日
㈰国道461号線の整備計画について
（執行部回答）５月中には地元説明会が土木事務所から行われます。
㈪那珂川河畔地区町づくり計画について
（回答）当初の計画からは財政的問題や河川法などの制約もあって基本計画
からの変更を余儀なくされています。
㈫川西地区の中央公民館及び公会堂の活用策
解体するか、利用するかについては決論が出ていない。何か良い案があるな
らば地域の皆さんから積極的に提言して下さい。

㈬野犬対策
（回答）担当所管が栃木県の動物愛護団体であり、近日中に対処する。
㈭高齢者外出支援事業
（回答）予算等も含めて検討します。
ただし、行政は市民全部に公平でなくてはならない。一部の弱い人たちの身
に光を当てる訳にはいかない。（市長見解）

【編集後記】
　市町村首長の不祥事があちらこちらで暴露されています。その最大の原因は
多選弊害にあります。多選弊害は何故発生するのか。
㈰首長は予算の編成・執行、人事など大きな権限を持つので長期にわたって
政策が偏ったり、財源の効率的使用が阻害される等の可能性が高い。
㈪首長が独善的になり、職員の意見・批判等を聴かなくなる。
㈫首長と議会との間に緊張関係を欠いた関係が生じる。
以上のようなことが一般的に述べられています。そういう中で首長の多選は禁
止すべきという法案が提出されているにもかかわらず、立候補の自由、職業選
択の自由云々。地方自治体の首長の多選禁止は条例化されていないのが現実
です。こうした弊害を指摘して自ら２期から３期で潔く勇退した各地方の県知
事もいるのも事実です。
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昭和27年6月29日生
昭和46年 3月　県立大田原高校普通科卒業
昭和55年 3月　中央大学理工学部 土木工学科卒業
平成15年11月　黒羽町議会議員
平成17年 9月　黒羽町閉町のため失職
平成19年11月　大田原市議会議員今日に至る。
大地を考える会代表　機関誌「屯田兵』発刊


